



SOLIDARIDAD ARAGON

Aragón, Tlf. 619889968

<http://www.solido.org>

correo electrónico.aragon@solido.org

SOLIDARIDAD: El porvenir de una ilusión, el sueño de una utopía.

Te invitamos a una pequeña reflexión en torno a la cuestión electoral. Nos gusta la diversidad, es enriquecedora, no es nada nuevo y seguro que estás de acuerdo. La Naturaleza es así y desde un punto de vista ecológico la biodiversidad resulta absolutamente necesaria para que la vida fluya por el acontecer de esta hermosa Naturaleza tantas veces amenazada

Pero esa diversidad, esa multipluraldad también nos parece absolutamente imprescindible en otros ámbitos de la vida, de lo social, de lo político... Hoy en día hay tendencias que pretenden acabar con ella. Las llamadas democracias occidentales tienden a singularizarse tanto, que en solo dos opciones pretenden resumir todo el pensamiento político: Demócratas/Republicanos; PP/ PSOE; Laboristas/Conservadores; etc.

En el mundo sindical la tendencia es similar. Quien recuerde o haya estudiado el nacimiento y desarrollo de esos grandes sindicatos que antaño se denominaban "de clase" para diferenciarse de los creados y potenciados por la propia patronal o amarillos, sabrá muy bien a qué nos referimos.

En la corta historia del período constitucional de este país los Sindicatos firmalotodo (convenios sin cláusula de revisión, bancarios sin complementos de pensiones, trasladados fuera de plaza, etc.) parecen haber perdido el NORTE de su orientación.

La palabra que más se les escucha es <<negociación>>. Negocian y hacen negocio con los bancos sobre las grandes deudas que sus respectivas Centrales Sindicales tienen adquiridas; no es casualidad que el Convenio de Banca fuera uno de los pocos que firmaron sin cláusula de revisión. Negocian y hacen negocio con el Estado en el reparto de los Fondos Europeos para la Formación Continua (FORCEN). Negocian y hacen negocio con las patronales en la liquidación de miles de puestos de trabajo (cobran por los despidos, por asesorar, que dirían ellos). Negocian y hacen negocio en beneficio exclusivo de sus burócratas liberados. ¿Sabías que algunos, con nómina de bancarios/as llevan más de 15 años sin pisar una oficina, para currar?.

De los sindicatos amarillos, su desfachatez no tiene límites. ¿Dónde han estado esos sindicatos de AMI-GOS y mandones de apellido "INDEPENDIENTE" durante estos cuatro años? Desde luego que no estuvieron con los trabajadores: por eso de su independencia, ... de los trabajadores; no participaron en la Huelga General contra el gobierno. Por eso de su DEPENDENCIA con los empresarios y el poder no se movieron, ni protestaron en estos cuatro años.

¿Te puedes imaginar que el Delegado Sindical sea ese jefe que te putea, que intenta obligarte a quedarte por las tardes o que "prescinde de tí", que te traslada o te humilla?. No hay mas que echar un vistazo a sus listas electorales: Directores y Jefes. ¿Cómo van a compaginar la defensa de tus derechos como trabajador y la del empresario? Esto nos recuerda a aquel tristemente famoso sindicato vertical de ideología fascista.

En este asqueroso/hermoso mundo, que muchos pretenden pintarlo de gris, el Sindicato Autónomo Solidaridad Aragón representa una nota de color. Creemos en la utopía de que un mundo mejor es posible, en el que la relación entre las gentes sea mas honesta y libre basada en la igualdad social y la solidaridad. Pensamos que la única democracia es aquella en la que el protagonista del acontecer sea uno mismo, junto a los demás, con aquellos que sufrimos tropelías, trasladados, vejaciones, verdadero terrorismo laboral y social

Queremos seguir existiendo y seguiremos llamando al pan, pan; denunciaremos la mentira y el engaño donde y cuando la haya. Llegaremos con la fuerza de la razón y, la que entre todos nos otorguemos hasta donde haga falta. Esa ha sido y seguirá siendo nuestra forma de actuar.

Por todo ello, sin miedo, pero con cierto pudor.... hoy pedimos tu voto.